
発言通告（代表質問）要旨

（※印は指定答弁者）

１ 多 田 裕 （日本維新の会 西宮市議団）

(1) 「はじめに」について

ア １００周年事業

イ 財政構造改善の取組み

(2) 「Ⅰ 住環境・自然環境」について

ア 市役所本庁舎周辺地区におけるウォーカブルなまちなかづくり

(3) 「Ⅱ 子供・教育」について

ア （仮称）宮っ子つながり支える条例

イ 西宮市幼児教育・保育のあり方

ウ ＩＣＴを活用した教育

エ 西宮市学校施設長寿命化計画

(4) 「Ⅲ 福祉・健康・共生」について

ア 特別養護老人ホームの整備

イ 医療的ケア児等コーディネーター

ウ 市立中央病院と県立西宮病院の統合再編

(5) 「Ⅳ 都市の魅力・産業」について

ア 生涯学習

(6) 「Ⅴ 環境・都市基盤、安全・安心」について

ア 上下水道事業

イ 防災

(7) 「Ⅵ 政策推進」について

ア 参画と協働の推進に関する条例

イ 総人件費の抑制

ウ 施設総量の縮減

エ 江上町の市有地

オ 広報



２ 澁 谷 祐 介 （会派・ぜんしん）

(1) はじめに

ア 石井市長の政治姿勢

イ 行政経営改革前期実行計画の評価

ウ 財政状況改善に向けた取組の具体策と効果

エ 市長が言う「危機的状況」の認識

(2) Ⅰ住環境・自然環境

ア 市役所本庁舎周辺地区ウォーカブル

イ 阪急武庫川新駅

ウ 都市計画道路のあり方

(3) Ⅱ子供・教育

ア 幼児教育・保育のあり方に基づく取組

イ 幼児教育・保育センター

ウ 各校におけるＩＣＴの活用状況

(4) Ⅲ福祉・健康・共生

ア 中央病院跡地

(5) Ⅳ都市の魅力・産業

ア 大学交流センターと市民交流センターの再編

(6) Ⅴ環境・都市基盤、安全・安心

ア 公用車の台数削減

(7) Ⅵ政策推進

ア 市民のボランタリーな活動を後押しする市役所

イ 公共施設総量縮減のためのルール

ウ 内部事務の更なる効率化

エ １７時閉庁

オ 支所等の行政機能

カ 市政ニュースの方向性



３ 松 山 かつのり （公明党議員団）

(1) 市制１００周年から次の１００周年に向かっての西宮市の未来像について

ア 環境都市ビジョンについて

イ 市制１００周年と大阪・関西万博との関わりについて

ウ 市長の考える「メッセージ」について

(2) 上下水道事業について

ア １００周年を迎えた水道事業の淵源について

イ 財政と事業継続について

ウ 福祉減免の見直しについて

(3) 臨海ベイエリア構想について

ア 兵庫県「大阪湾ベイエリア活性化基本方針」と臨海部土地利活用構想とは

イ 兵庫県の基本方針と西宮市の構想に齟齬はないのか

ウ 東部総合処理センターとの一体的な検討は

(4) 公園の整備事業について

ア 充足率の考え方について

イ 公園トイレの削減について

(5) 阪急武庫川新駅について

ア 住民説明会に参加できない住民の声について

イ 駅開業の時期について

ウ 新駅設置後の交通状況等の変化を踏まえたＪＲ甲子園口駅前の整備

(6) 地域防災力の向上について

ア 若者・女性の防災力の向上について

(7) 環境学習のバージョンアップについて

ア 姉妹・友好都市との連携でバージョンアップの考えは

(8) 財政構造改善の取り組みについて

ア 財政悪化の経緯と分析について

イ 都市計画税の活用について

(9)「西宮市学校施設長寿命化計画」について

ア 少子化に対応した計画について



(10) 市民交流・大学交流センター・国際交流協会について

ア 重層的な交流拠点について

(11) 子ども・教育について

ア 医療的ケア児のコーディネーターについて

イ ヤングケアラー対策について

(12) 西宮市定員管理計画について

ア 削減目標の達成について

(13) 物価高騰・経済対策について

ア 支援の見える化について



４ 田 中 正 剛 （啓誠会）

(1) 財政運営について

ア 財政構造改善計画

イ こども医療費助成の所得制限撤廃

ウ 財政規律の確保

(2) 子育て・教育について

ア 幼児教育・保育のあり方

イ 義務教育学校のあり方

ウ （仮称）宮っ子つながり支える条例

(3) 防災対策について

ア 地区防災計画の策定

イ 地域での防災訓練

(4) まちづくりのビジョンについて

ア 阪神西宮駅北側エリアの再生における図書館のあり方

イ 阪急武庫川新駅の整備

ウ 北部地域の交通環境

(5) 協働について

ア 参画と協働の推進に関する条例の見直し

イ 市内企業の育成

ウ 地域・経済の活性化

(6) 保健医療について

ア 市立中央病院の閉院に伴う課題

イ 帯状疱疹ワクチン助成



５ 野 口 あけみ （日本共産党西宮市会議員団）

(1) 市の財政状況をどうとらえるか

ア 過去の「財政危機」時との比較

イ 経常収支比率について

ウ 基金について

エ 財政収支見通しについて

(2) 財政構造改善基本方針に基づく取り組みの大枠について

ア スケジュールについて

イ 公立幼稚園と保育所の再編

ウ 保健所関連事業の見直し

(3) 能登半島地震に際して、改めて阪神・淡路大震災の教訓を問う

ア 避難所の運営

イ 災害備蓄

ウ 被災地への職員派遣



６ 花 岡 ゆたか （市民クラブ）

(1) 本市の現状

ア 財政難

イ 市制施行１００周年

(2) 住環境・自然環境

ア 公園

イ 阪急武庫川新駅

(3) 子供・教育

ア 教育

イ 学校施設

ウ 子育て支援

(4) 政策推進

ア 市民・地域との協働

イ 広域連携

ウ 公共施設マネジメント



７ 村 上 ひろし （あなたの声を市政に！）

(1) インパクト評価と産業文化スポーツ施策について

ア スポーツ施策について

(2) 課題解決と災害について

ア 西宮市防災情報システム

イ 災害時受援計画と市民の防災意識

ウ 情報処理と市民の利便性

エ 災害弱者に関して

(3) インパクト評価と教育について

ア ２０２０年安倍元首相の学校一斉休校に関して

イ 性虐待に関して

ウ 自主的・自発的教育に関して

エ ＤＸ（分身ロボットやＡＩの活用）に関して

(4) インパクト評価と令和２年職員の働き方に係るアンケート等について

ア 離職者の理由などの分析

イ ビジネスケアラー調査対策

ウ 離職防止や優秀な人材確保

(5) インパクト評価とごみの分別収集について

ア その他プラ・ペットボトル・プラスティック製品について

(6) 課題解決と統合再編新病院について

ア 跡地について

イ 中央病院職員について

ウ 長期借入金について

(7) インパクト評価と施策について

ア 事務事業評価（アウトプットからアウトカムへ）や優先順位の付け方等について


